



Luis Breña Solano
Centro Bíblico San Pablo

Lectio Divina

Jesús expulsa a un espíritu inmundo de un hombre en Cafarnaún

Ambientación: Cruz, Biblia, cirio encendido, mantel, imágenes de periódicos de personas víctimas de la delincuencia, corrupción, terrorismo.

En la entronización de la Biblia, se recomienda que esté en un lugar central, visible para todos, al pie del altar deben colocar los recortes de periódico, las imágenes de personas víctimas de la violencia y corrupción. Este será un recordatorio, de que no debemos dialogar con el mal.

Invocación al Espíritu Santo

Pidamos al Espíritu Santo que venga a nosotros para ser más sabios a través de la lectura orante de la Palabra con la siguiente canción:

Espíritu Santo ven

Espíritu Santo ven. (bis)

Si tú no vienes nos faltarán las alas para la plegaria, desgastaremos el silencio y las palabras, si en lo escondido tu voz no clama.

Si tú no vienes será imposible el abrazo del reencuentro, con el hermano que la ofensa puso lejos;

si tú no enciendes de nuevo el fuego,

pero si vienes a recrearnos y con tu sopló das vida al barro, como un artista irás plasmando un rostro nuevo de hijos y hermanos, por eso ven.

Si tú no vienes nuestra mirada será ciega

ante tu rostro, la poca fe dominará lo cotidiano

si no nos donas el ser más sabios.

LECTURA:

Proclamación de la Palabra: Lectura del evangelio de Mc 1,21-28

“Jesús expulsa a un espíritu inmundo de un hombre en Cafarnaún ”

Se invita a que una persona se ponga de pie, y con un voz fuerte y clara proclame el texto bíblico.

Relee en silencio la Palabra, puedes tomar un lapicero o resaltador y subraya en tu Liturgia diaria, las palabras más significativas del texto, generalmente son las palabras que más se repiten o los verbos asociados a los personajes principales. Encierra en un recuadro el versículo o la frase principal.



Qué dice el texto

(En pequeños grupos)

- ¿En qué lugar se encontraba el hombre poseído por un espíritu inmundo?
- ¿En qué se diferencia la enseñanza de Jesús con la de los escribas?
- ¿Cómo es la conversación de Jesús con el espíritu inmundo? ¿Dialogan o Jesús muestra su autoridad?

MEDITACIÓN

Medita esta frase y descubre qué es lo que la Palabra te quiere decir hoy:

Mc 1, 22:

“Y quedaban asombrados de su doctrina, porque les enseñaba como quien tiene autoridad, y no como los escribas”.

- ¿Vivo de acuerdo a las enseñanzas de Jesús?
- ¿Me dejo seducir y dialogo con el mal?

ORACIÓN

Si es una oración en comunidad, por grupos pueden representar su oración a través de dibujos en papelógrafos.

Ora al Padre, alábalo porque sin merecerlo nos da una enseñanza nueva, para ya no vivir bajo el poder del maligno y pidámosle que nos dé la fuerza y la perseverancia, para no dialogar con el mal.

COMPROMISO

¿En esta semana, escoge una enseñanza de Jesús para poder practicarla en tu casa con tu familia?

.....

.....

.....

.....

Frase para que la medites en tu corazón, esta semana:

Mc 1, 27:

Todos quedaron pasmados de tal manera que se preguntaban unos a otros: “¿Qué es esto? ¡Una doctrina nueva, expuesta con autoridad! Manda hasta a los espíritus inmundos y le obedecen”

